

# すくらむ

神原中だより



第6号  
令和4年9月27日  
宇部市立神原中学校

校是 「自主」 「品性」 「健康」

朝夕は肌寒さを感じる季節となってきました。コロナ対策とともに、寒暖の差で体調を崩さないように気をつけてほしいものです。運動会のご観覧ありがとうございました。10月末の文化祭も、コロナ対策を十分に行っての実施になりますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

## 躍動した運動会

スローガン： きえんぼんじょう 気炎万丈 ～心の底から熱くなれ～

9月17日（土）に令和4年度第76回秋季運動会を開催しました。台風の影響が心配されましたが、天候にも恵まれ、無事に終わることができました。

実行委員や応援団が中心となった生徒主体の運動会、一人ひとりの生徒が創りあげていくことを目標に、「**神中魂**」を発揮しました。堂々とした演技、力強く、ユーモアあふれる競技など生徒の表情からも達成感や充実感がうかがえました。3年生にとっては、最後の運動会。解団式では、あふれんばかりの笑顔、下級生に良き伝統を引き継ぐことができました。



入場行進



開会式 選手宣誓



赤白対抗リレー



学年種目



よさこい南蛮



部活動行進



閉会式 優勝旗授与

### 生徒の感想（一部抜粋）

- ・3年生になっての運動会は、協力や下級生の指導など「お手本」としての気持ちを大事にして行動することができました。
- ・運動会の練習で、大人数をまとめる難しさを学びました。人をまとめる時は、みんなが指示をするのではなく、サポートに入るのも大切だと気づきました。
- ・最後の運動会で誰一人手を抜かず、みんなが一丸となって終わることができ、とても良い思い出となりました。

## 市中学校新人体育大会

9月3日（土）4日（日）に、宇部市中学校新人体育大会が開催されました。今年度から10月に開催される山口県中学校新人体育大会の予選でもありました。激戦の結果、女子ソフトテニス部、バレーボール部、硬式テニス部（臨時部）の永田大翼さん（2年）が出場権を勝ち取りました。なお、陸上競技部はフリー参加で、1年生4名と2年生1名が参加します。

— 大会結果 — ※名前（学年）

□ 軟式野球 2回戦敗退

□ バスケットボール 1回戦敗退

□ バレーボール 第5位 ※県新人大会出場

□ 男子ソフトテニス 団体戦 予選リーグ敗退

個人戦 上位進出者なし

□ 女子ソフトテニス 団体戦 第3位 ※県新人大会出場

個人戦 上位進出者なし

□ 陸上競技

男子 走幅跳 第3位 永田 大翼さん（2）

女子 1年100m 第2位 渡邊 瑠奈さん 砲丸投 第1位 宗像 柚花さん（2）

□ 硬式テニス（臨時部） 第3位 永田 大翼さん（2）※県新人大会出場



## 10月の行事予定

県新人大会以降、総下校時刻が17：15になります。

日	曜	行 事 等	日	曜	行 事 等
3	月	テスト範囲発表	17	月	中間テスト 1日目
4	火	生徒集会	18	火	中間テスト 2日目
6	木	県新人大会壮行式	21	金	2年生CBT
7	金	合唱練習開始	24	月	1年生CBT
8	土	県新人体育大会	25	火	中央委員会
9	日		26	水	専門委員会
10	月	スポーツの日 テスト週間	28	金	文化祭前日準備
11	火	小中合同引き渡し訓練	29	土	文化祭
13	木	地域清掃ボランティア活動	30	日	
14	金	学校運営協議会（生徒会参加）	31	月	振替休日

## お知らせ

CBTとはコンピュータを使った試験のことです。今年度から、県の確認問題はタブレットを使って実施します。

非常勤講師の谷川京子先生が、9月29日をもって退職されます。お世話になりました。西村公美子先生が9月30日より病休から復職されます。よろしくお願ひします。